



El objetivo es concienciar y movilizar a la ciudadanía ante la imprescindible transición energética y climática y para ello ha organizado una serie de actos

El Ayuntamiento de Beasain sigue estrechamente vinculado a su compromiso con la sostenibilidad y la lucha frente al cambio climático. Ejemplo de ello son las diferentes iniciativas que se están llevando a cabo en materia de energía y movilidad, tanto a favor de la movilidad sostenible como de la consecución de energías renovables y sostenibles.

Con motivo de la celebración en Euskadi del 22 de septiembre al 1 de octubre de la tercera edición de Asteklima, la Semana del Clima y la Energía, el Ayuntamiento de Beasain se ha sumado a esta iniciativa impulsada por el Departamento de Desarrollo Económico, Sostenibilidad y Medio Ambiente del Gobierno Vasco a través de sus instituciones públicas EVE e IHOBE.

Ante la transición energética y climática que se está produciendo es imprescindible concienciar y movilizar a la ciudadanía. Para darlo a conocer, el Ayuntamiento de Beasain ha organizado una serie de actividades en torno a Asteklima; un taller y una sesión de debate sobre la confección sostenible, una exposición sobre el cambio climático, y un cuentacuentos "Amalurren ametsa" (el sueño de Amalur).

Taller de confección sostenible y sesión de debate

La actividad tendrá lugar el martes 26 de septiembre a las 18:00 horas en la sala de reuniones de la entrada del Ayuntamiento de Beasain. Allí se llevará a cabo un taller de confección de bolsos con vaqueros, un taller de reparación y transformación de ropa y un debate sobre la confección sostenible. El taller será abierto a todo el público.

Exposición "Lucha contra el cambio climático"

La exposición, que traslada de forma sencilla los entresijos del cambio climático, se podrá visitar en el patio del palacio de Igartza. En él se expone el problema del cambio climático en las siguientes secuencias: agentes, efectos y soluciones. La exposición está compuesta por un total de nueve paneles (con ocho murales). Estará presente un educador que durante dos horas explicará la exposición y resolverá las dudas que surjan.

Se han organizado visitas dirigidas al alumnado de ESO de los centros escolares de la localidad. El 28 de septiembre se celebrará la primera de ellas a las 11:30 de la mañana. Estará abierta al público los siguientes días y horas: 27 de septiembre, miércoles, de 11:00 a 13:00 horas y el jueves 28 de septiembre de 11:00 a 13:00 de la mañana.

Cuentacuentos "Amalurren ametsa" (El sueño de Amalur)

Organizado por la biblioteca municipal, Amalur hablará sobre el cambio climático en este cuentacuentos dirigido a [l@s más pequeñ@s](#). Cuando Amalur habla con el resto de planetas, se ríen de ella por su aspecto ¿Se le ha vuelto loco el clima? Amalur tiene la genial idea de convertirse en el planeta más bello de la galaxia, pero para eso tienen que acudir los cuidadores del espacio. El cuentacuentos será el miércoles 27 de septiembre a las 17:30 horas en la Biblioteca Municipal de Beasain. Está dirigido a niños y niñas a partir de los 5 años y debido al límite del aforo será necesario inscribirse previamente en la biblioteca.